
平成２９年１月２５日

福崎町議会議長  難 波 靖 通  様 

民生まちづくり常任委員長  北 山 孝 彦 

委 員 会 調 査 報 告 書 

 本委員会は、議会閉会中下記事項について調査したから、会議規則第７７条の規定により報

告いたします。 

記 

１．調 査 事 項

（１）公害防止協定に基づく協議について

（２）各課の報告事項について

２．調 査 期 日

   １月２５日（水）

３．調 査 の 概 要

（１）公害防止協定に基づく協議について

 ○ 大地化成(株)からの平成 29年 1月 16日付の公害防止協定に基づく協議について、資料によ

り説明を受けた。製品供給先からの要望に対応するため、ふるい装置を設置するとのことであ

る。

なお、ふるい装置が協議前に設置されていたため、顛末書が提出された。委員会としては了

承することとした。

○ キョーリンフード工業(株)からの平成 29年 1月 11日付の公害防止協定に基づく協議につい

て、資料により説明を受けた。自動充填包装設備を増設し、熱風発生装置を導入するとのこと

であり、委員会としては了承することとした。

民



○ (株)デービー精工からの平成 29年 1月 11日付の公害防止協定に基づく協議について、資料

により説明を受けた。グラインダーの更新及び圧縮機の新設を行うとのことであり、委員会と

しては了承することとした。

○ 大伸化学(株)兵庫工場からの平成 29年 1月 12日付の公害防止協定に基づく協議について、

資料により説明を受けた。地下タンク新設、既設建屋解体及び倉庫兼事務所・一般取扱所・ポ

ンプヤード新築を行うとのことであり、委員会としては了承することとした。

○ 福伸電機(株)福崎工場からの平成 29年 1月 17日付の公害防止協定に基づく協議について、

資料により説明を受けた。プレス機・ロボットアーム・空調室外機の新設及びプレス機・穴あ

け機・マルチサンダー・集塵機の移設を行うとのことであり、委員会としては了承することと

した。

○ 石塚硝子(株)福崎工場からの平成 29年 1月 10日付の公害防止協定に基づく協議について、

資料により説明を受けた。公共下水道の供用開始に伴い、生活排水を下水道に接続するとのこ

とであり、委員会としては了承することとした。

（２）各課の報告事項について

〈住民生活課〉

 ○ ロックペイント(株)と公害防止協定覚書を締結したとの報告を受けた。

 ○ 公害苦情処理に係る訴訟の経過について、資料により報告を受けた。

 ○ 福崎工業団地協議会からの要望について、資料により報告を受けた。

〈健康福祉課〉

○ 巡回バス事業について、資料により報告を受けた。平成 29年 4月 1日以降、郊外便 川西運

行ルート及びバス停（神谷）の位置を変更するとのことである。

○ 臨時福祉給付金について、資料により報告を受けた。

○ 当面の行事予定について

・百歳祝訪問（中井まさ子） 2月 9日

・百歳祝訪問（松岡たみこ） 2月 21日

・兵庫県後期高齢者医療広域連合議会 2月 14日

・国民健康保険運営協議会 2月 17日

・介護保険運営協議会 2月 23日

〈地域振興課〉

 ○ (株)もちむぎ食品センター事業報告について、資料により報告を受けた。

 ○ 第 3回全国妖怪造形コンテストの審査結果について、資料により報告を受けた。



 ○ 福崎町地方創生まちづくり計画について、資料により報告を受けた。

○ 今後の行事予定について

・第 3回婚活応援 2月 26日

○ その他

・七種山バイオトイレの休止について、報告を受けた。

〈農林振興課〉

○ 工事・業務委託進捗状況について、資料により報告を受けた。

○ 福崎町農業委員会の農業委員選任に関する規則等の制定について、報告を受けた。

○ アケボノ企画との訴訟経過について、報告を受けた。

○ 第 4回もち麦フォーラムについて、資料により報告を受けた。

〈まちづくり課〉

○ 工事・業務委託執行状況について、資料により報告を受けた。

○ 入札結果について、資料により報告を受けた。

○ その他

・福崎工業団地協議会からの要望について、資料により報告を受けた。

〈上下水道課〉

○ 工事・業務委託進捗状況について、資料により報告を受けた。

○ 入札結果について、資料により報告を受けた。

○ 平成 28年 12月末における下水道接続状況及び水質分析結果について、資料により報告を受

けた。

○ 下水道事業会計に対する一般会計からの操出について、資料により報告を受けた。


